

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, atas segala rahmat dan hidayah-Nya, baik itu berupa kesehatan maupun kesempatan sehingga penulisan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai waktu yang di rencanakan.

Skripsi ini berjudul “ Analisis Faktor Kesulitan Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Biologi di kelas X Semester II SMA Yayasan Cerdas Murni Tembung Tahun Pembelajaran 2012/2013. Selama penyusunan Skripsi ini tentunya tidak terlepas dari bantuan, bimbingan dan arahan berbagai pihak. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

Bapak Drs. P. M. Siahaan, MS, selaku Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan dan pengarahan dalam penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. H. Syahmi Edi, M.Si, Bapak Drs. Nusyirwan, M.Si, Dan Bapak Drs. Toyo Manurung, M.Si, selaku penguji yang telah memberikan kritik dan saran kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Ibu Dra. Rosita Tarigan, M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik (PA). Bapak/Ibu dan Staf pegawai di lingkungan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam yang membantu penulis selama perkuliahan. Serta kepada bapak Asmaruddin, S. Pd.I selaku kepala sekolah SMA Yayasan Cerdas Murni Tembung dan Bapak Muhammad Irfan, S.Pd, selaku guru biologi serta Bapak dan Ibu staf pegawai yang telah banyak membantu penulis selama penelitian ini. Teristimewa ucapan terimakasih yang tak terhitung besarnya penulis sampaikan kepada Ayahanda Lukmanul Hakim Nasution A.Ma dan Ibunda tercinta Salohot Nasution, Kakak-kakak tersayang, Faridah, S.Pd.I, Sangkot H, S.Pd.I, Siti R, S.Pd , Abang Ahmad Taisir, S.Pd.I, adek Husni Latifah dan Fiti Apipah, serta seluruh keluarga besar yang telah memberikan sumbangan moril, materil dan spritual sehingga penulis dapat menyelesaikan studi dengan baik sampai akhir penyusunan skripsi. Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan

kepada Al-Hafiz Abdul Basit tersayang, yang telah memberikan do'a, selalu mendukung dan membantu penulis dalam mengerjakan skripsi ini, rekan-rekan seperjuangan, mahasiswa/i Jurusan Biologi FMIPA Unimed stambuk 2009 terutama sahabat penulis yang tak terlupakan: Hutry Purnama sari, Nur Hidayah, Evi Rayani, Riza Efrina, Silvana dan Zainuddin, terimakasih atas dukungan dan motivasinya selama penulis menyelesaikan skripsi ini. Tak lupa penulis mengucapkan terimakasih kepada teman-teman kos yang telah memberikan doa dan semangat kepada penulis. Serta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu, terimakasih untuk semuanya. Kepa teman-teman PPLT SMK AKP Galang Syahwina Mahareni, Desma, Waras dan Suherman yang telah banyak membantu jalannya penelitian penulis.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, karena itu untuk kesempurnaan penulisan skripsi ini maka penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan bagi dunia pendidikan.

Medan, juli 2013
Penulis

Umami Salamah Nasution
Nim. 409341051

THE
Character Building
UNIVERSITY